Der kleine Cuk.



Ja, das war der kleine Tuk; er hieß eigentlich nicht Tuk, aber zu der Zeit, als er nicht richtig sprechen konnte, da nannte er sich selbst Tuk; das sollte Karl bedeuten, und es ist gut, wenn man das weiß; er sollte auf seine Schwester Gustave Acht geben, die noch viel kleiner als er war, und dann sollte er auch seine Lection lernen, aber Beides wollte nicht auf einmal gehen. Der arme Knabe saß mit seiner kleinen Schwester auf dem Schoß und sang alle die Lieder, die er wußte, und inzwischen schielten die Augen nach dem Geographiebuche, welches offen vor ihm lag; er sollte bis morgen alle Städte, welche in Seelands Stift lagen, auswendig können und Alles davon wissen, was von ihnen bekannt ist.

Run tam feine Mutter nach Saufe, benn fie mar ausgemefen, und